

21.03.2008 - 10:25 Uhr

Media Service: «Les Américains ne peuvent pas gagner cette guerre» (swissinfo)

Bern (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296> -

Il y a cinq ans, les troupes américaines entraient en Irak. Aujourd'hui, elles se trouvent empêtrées dans une guérilla qu'elles ne peuvent que perdre, juge Albert A. Stahel, expert suisse en stratégie dans un interview avec swissinfo.

Quelles sont les raisons?

Stahel: "Tout d'abord la stratégie adoptée, dite «Shock and Awe», qui consiste à frapper fort pour intimider. On a commencé notamment par des bombardements intensifs, qui ont touché des objectifs civils, et cela a naturellement déclenché l'hostilité des Irakiens."

Qui est le vainqueur?

Stahel: "D'un point de vue de politique de puissance, l'Iran est provisoirement vainqueur. Mais la république islamique est entourée de bases américaines et on peut imaginer une campagne de bombardements pour mettre le pays au pas. Et il y a malheureusement un second vainqueur: les entreprises américaines comme Halliburton, Blackwater, ou les compagnies pétrolières. Celles-ci profitent du niveau record atteint par les prix du brut, qui sont aussi une conséquence de cette guerre."

Interview: <http://www.swissinfo.ch>

swissinfo/Radio Suisse Internationale (SRI) est une unité d'entreprise de SRG SSR idée suisse (Société suisse de radiodiffusion et télévision). Elle a pour mission d'informer les Suissesses et les Suisses vivant à l'étranger sur les événements qui se déroulent dans leur pays, ainsi que d'augmenter le degré de notoriété de la Suisse à l'étranger. swissinfo/SRI exploite à ces fins la plateforme multimédia de nouvelles et d'informations www.swissinfo.org, disponible en neuf langues sur internet. swissinfo/SRI réalise également différents produits multimédias.

Contact:

marketing@swissinfo.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100557487> abgerufen werden.